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iluminação também é deficiente, há necessidade de um espaço 
para a GCM. Informou ainda que será providenciado um pro-
cesso licitatório, com projeto executivo de áreas verdes, revitali-
zação das bancas, espaço para GCM e espaço para SPTRANS. O 
projeto visa a revitalização completa daquele local, e a intenção 
é "mudar a cara" do local. Paulo acrescentou que o Boulevard 
será, antes de tudo, um projeto social. O Subprefeito Roberto 
pediu a palavra para apresentar o novo Coordenador de Plane-
jamento e Desenvolvimento Urbano, Sr. Maurício Bousi. A partir 
desse momento, iniciou-se a interação entre os participantes, 
dando a palavra aos que se inscreveram no início da reunião. 
Primeiramente, foi dada a palavra a Sra Mírian Eboli Bock, Pre-
sidente do CONSEG e da Sociedade Amigos da Cidade Vargas, 
que cumprimentou a todos e informou que há muito tempo faz 
parte da CPA, portanto, conhece o problema de perto, mas gos-
taria de focar a situação do pedestre. Exemplificou com o fato 
de, próximo ao Bradesco, na esquina, onde as pessoas transi-
tam a pé, há banca de bolo, churrasquinho, obstruindo a passa-
gem dos pedestres, e ainda, não vê ação da Prefeitura para esse 
problema. Nesse aspecto, o Subprefeito Dr. Roberto interveio 
dizendo que a Subprefeitura teria que agir imediatamente, e 
ainda, que o Boulevard será muito importante para as pessoas 
se respeitarem e se disciplinarem, sejam elas pedestres ou am-
bulantes. A Sra. Mirian parabenizou e agradeceu a presença do 
Subprefeito a esta reunião, encerrando sua participação. Em se-
guida tomou a palavra o segundo inscrito, o Sr. Julio , da Secre-
taria de Direitos Humanos, que explicou que veio para dar 
apoio ao que está sendo feito. Acrescentou que, como funioná-
rio público, consegue ver o outro lado, e espera contar com a 
compreensão de toda Comissão de Ambulantes, para que 
olhem o lado humano do cidadão, seja ele ambulante, seja pe-
destre. Na sequência, foi dada a palavra à Sra. Camila, comer-
ciante ambulante do Metrô Conceição. Esta cumprimentou a 
todos e iniciou sua fala, reclamando que até hoje não foi al-
guém da Prefeitura conversar com os ambulantes, para saber 
das suas necessidades. Disse que os mendigos são um proble-
ma sério. Disse que está no local há mais de vinte anos, que no 
local não há banheiro, não há água, e que o ambulante sente 
necessidade de ser ouvido. Continuou dizendo que muitos alí só 
têm aquele local para ganhar o seu pão de cada dia, e que o 
projeto poderá regularizar ou não a situação. São 33 bancas, e 
o projeto, pelo que sabe, consistirá em 57 box, e isto preocupa 
muito quanto ao espaço que cada um poderá ocupar. Renan 
pediu a palavra para explicar que o projeto está no início, em 
estudo, nada está resolvido. O Sr. Maurício Bousi, Coordenador 
de Planejamento e Desenvolvimento Urbano, pediu a palavra 
para ratificar que agora é que o projeto está sendo iniciado, 
porque estavam aguardando a atualização da formação da Co-
missão. O Subprefeito Roberto pediu aos ambulantes para que 
tragam suas sugestões nas reuniões, pois a finalidade é que to-
dos contribuam para a efetivação do Projeto. Deixou claro à Sra. 
Camila, que é importante a participação de todos com suges-
tões, pois o interesse é tanto da Subprefeitura, quanto dos am-
bulantes, e, a ideia é que todos sejam favorecidos em suas ne-
cessidades. Sra. Camila agradeceu e compreendeu a mensagem. 
Em seguida, foi dada a palavra ao Sr. Benedito - Advogado de 
Direitos Humanos do Centro Gaspar Garcia de Direitos Huma-
nos. Informou que desde 2018 acompanha a tentativa de regu-
larização de cadastros e/ou remoção. Há uma parceria com a 
Defensoria Pública, e que lutam há muito tempo para garantir o 
direito do vendedor ambulante. Informou que o vídeo que foi 
apresentado sobre o Projeto Boulevard, não mostra como este 
será implantado. Precisam de garantias. Considera o que a Sra 
Camila falou muito importante. Há que se olhar o Projeto, de 
forma que se ententa como será feita a revitalização, adequa-
ção, de forma que nenhum ambulante seja excluído. Considera 
importante a tranquilidade dos ambulantes e também dos pe-
destres. Agradeceu a oportunidade e encerrou sua participação. 
O próximo a tomar a palavra foi o Sr. José Gomes, do SINPESP. 
Disse que já participou de várias reuniões, inclusive da Feira da 
Madrugada, onde ficou aproximadamente quinze anos, até 
concluírem o projeto. Lembrou que a situação do ambulante 
que não possui TPU é preocupante, pois todos precisam sobrevi-
ver com seu trabalho. Quando foi lançado o Programa Tô Legal, 
alguns ficaram suspensos, por falta de pagamento. O respeito 
ao próximo é importante, por isso, sugere que os devedores se-
jam incluídos no CADIN, para que possam parcelar suas dívidas. 
Enfatizou que todos precisam ser ouvidos. Agradeceu e encer-
rou sua participação. Novamente, o Sr. Paulo Trofino tomou a 
palavra para dizer que, com base na sugestão do Sr. José Go-
mes, em 2019 foi Publicada a Portaria 50, que organizava o ca-
dastro, quadrado por quadrado, e que, atualmente, para os 33 
que lá estão inscritos, deveria ser feito um pente fino nas dívi-
das, buscando alternativa, como o cadastro no CADIN, por 
exemplo. Ressaltou a importância de todos conhecerem bem o 
projeto e levantou a questão: tirar o ambulante para realização 
do projeto e levá-lo para onde? Nesse aspecto, o Sr. Renan ar-
gumentou que precisaremos buscar uma solução para essa 
questão. O Sr. Paulo Trofino se dispôs a atender os interessados 
às segundas, quartas e sextas-feiras, das 14h00 às 16h00, por 
agendamento, através dos telefones 9-7231-3785 e 5011-3564. 
O Coordenador Sr. Maurício se prontificou a organizar a agenda 
para o Sr. Paulo Trofino. O Subprefeito Dr. Roberto pedu para 
falar e fez um pedido a todos: que sejam esquecidas as rusgas 
pessoais e que todos leiam a legislação, a fim de que estejam 
inteirados dos direitos e deveres, pois o conhecimento das leis 
que regem o comércio ambulante é de suma importância. O Sr. 
João, representante dos ambulantes reclamou da falta de condi-
ção para trabalharem, porém, entendeu que tudo será feito de 
acordo com a discussão e decisões a serem tomadas em con-
junto pela Comissão. O Sr. José Gomes disse ter ficado muito 
feliz com a participação do Subprefeito, e este se comprometeu 
a ir até o espaço da Conceição para conversar com todos e aju-
dar no que for possível. A próxima reunião ficou marcada para 
o dia 14/9/2022 às 14h00 no mesmo local - Igreja do Nazareno. 
Nada mais a ser comentado, encerrou-se a reunião, cuja ata vai 
redigida e digitada por mim, Wanda Marques da Silva. São Pau-
lo, dez de agosto de dois mil e vinte e dois.xxxxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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detalhado do evento informando todas as atividades a serem 
exercidas, se haverá a instalação de palcos ou equipamentos 
elétricos, se haverá venda de algum produto, se haverá venda 
de alimentos e bebidas. Caso haja comercialização de produtos, 
fornecer a lista dos participantes, especificando a atividade de 
cada um; 2) Apresentar croqui da área a ser utilizada, contendo 
todas as medidas e o cálculo da área. O croqui deverá conter 
também a localização e identificação de todos os quiosques e 
equipamentos instalados.
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Fica(m) a(s) empresa(s) abaixo, convocada(s) para no prazo 

de 05(cinco) dias corridos contados da data desta publicação, 
a comparecer na Rua Carlos Augusto Bauman, 851 – 2ª andar-
-Itaquera/SP, Supervisão de Finanças no horário das 9:00 às 
12:00 e das 13:00 às 16:00 horas.
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 ATA DE REUNIÃO
COMISSÃO PERMANENTE DE AMBULANTES DO JA-

BAQUARA
Ata SUB-JA/G Nº 068881160 - PROCESSO SEI nº 

6042.2019/0002044-6
Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às 

dezesseis horas, reuniram-se os integrantes da Comissão Per-
manente de Ambulantes do Jabaquara, bem como, outros con-
vidados, conforme lista de presença em documento SEI número 
068881099 do Processo SEI número 6042.2019/0002044-6. An-
tes de iniciar a reunião, foi passada lista de presença e houve 
inscrição daqueles interessados em tomar a palavra durante a 
reunião. O Sr. Paulo Trofino abriu a reunião, saudando a todos e 
apresentando o Subprefeito, Dr. Roberto Bonilha. Lembrou que 
após bom tempo de distanciamento, foi atualizada a Comissão 
Permanente de Ambulantes, conforme Portaria publicada em 
Diário Oficial, e, serão retomadas a partir de agora, as reuniões 
periódicas para tratar das questões trazidas pelos Ambulantes, 
bem como, das providências que a Subprefeitura há de tomar 
para regularização da situação dos ambulantes da região. Na 
sequência, passou a palavra ao Subprefeito, Dr. Roberto Boni-
lha, que cumprimentou a todos, informou que há dois meses e 
meio assumiu a Subprefeitura Jabaquara, e que, após atualiza-
ção da Portaria que designa a Comissão Permanente de Ambu-
lantes, o próximo passo é justamente retomar as reuniões, ouvir 
os interessados e buscar solução e discutir com todos sobre os 
procedimentos que serão adotados para a regularização da si-
tuação dos ambulantes da região. Informou que o Sr. Paulo Tro-
fino foi designado como Coordenador da Comissão, a Sra Rosi-
meire será a Secretária, nesta oportunidade substituída pela 
servidora Wanda, uma vez que, por problemas particulares não 
pôde comparecer à reunião. A composição da nova Comissão 
pode ser conhecida por todos através da Portaria 48/2022/SUB-
-JA/GAB publicada no Diário Oficial da Cidade no dia 19/7/2022, 
página 6. A Portaria terá que ser retificada, uma vez que nos foi 
informado o falecimento de um integrante, representante do 
Rotary club, o Sr. Wilson Carlos Millen. Aguardamos a indicação 
de um substituto. Dr. Roberto Bonilha informou a todos que o 
objetivo principal da Comissão Permanente de Ambulantes é a 
reestruturação do Boulevard do Metrô Conceição (primeiro e 
mais importante papel da CPA). Temos um projeto de revitaliza-
ção do espaço e regularização de quem o ocupa. A adequação 
dos ambientes será objeto de discussão desta Comissão. A se-
guir, agradeceu a presença costumeira dos representantes da 
GCM da região do Jabaquara, especialmente o Inspetor Matos 
e o Inspetor Ademir, passando a palavra novamente ao Sr. Paulo 
Trofino. Este, agradeceu a presença do Subprefeito, bem com, 
de todos os presentes. Em seguida, comentou que todos nós 
aprendemos com os erros, e quis deixar claro que, a intenção 
nunca foi retirar os ambulantes do local, sem dar uma opção 
aos que estiverem lá irregularmente. Lembrou que a legislação 
pertinente é feita pela Câmara Municipal de São Paulo, e atra-
vés da CPA, poderemos enviar sugestões à CMSP. Lembrou que 
os ambulantes, quer queiramos ou não, fazem parte da zelado-
ria urbana da Subprefeitura. A calçada pertence ao pedestre e 
está sendo discutido o uso racional do espaço público. O objeti-
vo não é perseguir, nem retirar alguém, e sim, regularizar. Disse 
que o cadastro foi feito de maneira equivocada, e que alguns 
ambulantes deixaram dívidas para trás, e teremos que estudar 
uma forma de regularizarmos esse cadastro. Primeiramente, te-
remos que olhar a situação daqueles envolvidos no projeto do 
Boulevard. A Coordenadoria de Projetos e Obras da Subprefei-
tura tem o projeto do que será desenvolvido no local. A Prefei-
tura tem como atribuição padronizar e instalar o equipamento. 
O ambulante não terá gasto com essa obra, e, ao final, todos 
ganharão com o resultado. Será fechado o espaço. Neste mo-
mento, pediu ao Sr. Renan - Coordenador de Projetos e Obras, 
para fazer uma explanação sobre o projeto. Antes de passar a 
palavra ao Sr. Renan, interveio um representante do comércio, 
Sr. João Carlos, dizendo que a questão de cadastramento ficou 
confusa, pois muitos não o fizeram. O ideal será organizar o 
cadastro novamente, pois há quem precisa se recadastrar. Paulo 
Trofino argumentou que muitos titulares de TPUs já não são 
mais os mesmos, portanto, será necessário organizar o cadastro 
e dar oportunidade para quem não se cadastrou, fazê-lo. Adian-
tou ainda a informação de que o próximo projeto será o gradil 
do Pão de Açúcar. Paulo ainda argumentou que com relação ao 
espaço da Conceição, os moradores da Vila Guarani não se 
sentem seguros para usá-lo, devido à ausência do poder públi-
co. Nesse momento, passou a palavra ao Sr. Renan, que cumpri-
mentou a todos e passou a explicar o projeto do Boulevard 
Conceição. Reafirmou que a intenção é reformular aquele espa-
ço público,e, a função da Subprefeitura é atuar de forma efetiva 
no que se refere ao abandono do local. Ouvir o que a popula-
ção deseja para o espaço, não só a Prefeitura. Enfatizou que um 
dos grandes problemas lá é a segurança. Acrescentou que a 
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 CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL - SUB-
PREFEITURA DO CAMPO LIMPO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 08/2022
Reunião Ordinária – Dia 22.08.2022 - SEGUNDA FEIRA
Convoca-se todos os Srs. Conselheiros do Conselho Parti-

cipativo Municipal do Campo Limpo e convida-se munícipes e 
demais interessados para participarem da Reunião Ordinária 
Mensal do CPM / Campo Limpo – reunião pública e aberta. 

DATA: 22/08/2022- SEGUNDA-FEIRA
HORÁRIO PRIMEIRA CHAMADA -19h00min 
HORÁRIO SEGUNDA CHAMADA – 19h15min 
LOCAL: Em razão da pandemia do COVID19, as reuniões es-

tão sendo realizadas através de acesso remoto pela Plataforma 
TEAMS, conforme artigos 4º e 6º da Portaria Nº 003/PREF/CC/
SERS/2020, sem prejuízo ao direito de uso da sala do CPM LINK: 
disponibilizado na página da Subprefeitura do Campo Limpo, 
conforme estabelecido em Lei. 

Para início dos trabalhos deverão estar presentes no míni-
mo 1/2 dos Conselheiros e não havendo quórum, em segunda 
convocação, às 19h15min, com a presença de no mínimo 1/3 
dos Conselheiros em exercício. 

PAUTA: 
1. Aprovação das Atas 
2. Manifestações, demandas e Informes de Conselheiros, 

Convidados e Munícipes; 
3. Eleição da nova representação distrital do Conselho 

Participativo Municipal do Campo Limpo - Biênio 2022-2024, a 
se realizar em 28/08/2022

4. Planejamento da Subprefeitura para 2022 – Poder Públi-
co/Plano Regional vigente 5. Avaliação da Gestão 2020-2021 
= Registro das demandas em aberto para acompanhamento 
- Biênio 2022/2024 

6. Agradecimentos
São Paulo, 15 de agosto de 2022 
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO CAMPO LIMPO

 ERMELINO MATARAZZO
 COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E 
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 EDITAL
A Subprefeitura de Ermelino Matarazzo comunica que os 

veículos abaixo descritos foram apreendidos e recolhidos ao 
pátio, em razão de seu abandono nas vias públicas ou de sua 
utilização para a prática de comércio ilegal.

O interessado poderá retirar o veículo mediante apresenta-
ção do documento de propriedade e de pagamento das taxas 
devidas, devendo dirigir-se à Unidade Técnica de Fiscalização 
desta Subprefeitura, no prazo de 30 (trinta) dias, findo os quais 
o veículo será levado à leilão.

Proprietário Marca Placa
IDEAL QUINTINO DE MIRANDA VW/GOL FURGÃO BPC4528
OSMAR SOARES ONOFRE FIAT PALIO ED OV4353
ROSANGELA DOS SANTOS MORAIS FORD/KA GL CTQ7570
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 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - 
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SUBPREFEITURA DO IPIRANGA
ENDERECO: RUA LINO COUTINHO, 444
Processos da unidade SUB-IP/CPDU/EXP 
6039.2022/0003007-6 - Permissão e Autorização de 

Eventos Temporários
Interessados: Ivan Luis Costabile da Silva
COMUNIQUE-SE: O interessado deverá fornecer os se-

guintes documentos e/ou informações: 1) Memorial Descritivo 
detalhado do evento informando todas as atividades a serem 
exercidas, se haverá a instalação de palcos ou equipamentos 
elétricos, se haverá venda de algum produto, se haverá venda 
de alimentos e bebidas. Caso haja comercialização de produtos, 
fornecer a lista dos participantes, especificando a atividade de 
cada um. Deverá ser informado também se o evento terá fins 
lucrativos ou beneficente; 2) Apresentar croqui da área a ser 
utilizada contendo todas as medidas e o cálculo da área para 
possíveis cobranças do preço público. O croqui deverá conter 
também a localização e identificação de todos os quiosques e 
equipamentos instalados.

6039.2022/0003182-0 - Permissão e Autorização de 
Eventos Temporários

Interessados: Simone Vigilato
COMUNIQUE-SE: O interessado deverá fornecer os se-

guintes documentos e/ou informações: 1) Memorial Descritivo 

devido às restrições sanitárias impostas, destacando que o Con-
selho terá uma nova gestão, com um número maior de mem-
bros, e que a SMPED ofereceu uma nova sede para o Conselho, 
onde haverá mais espaço e conforto para os conselheiros, que 
poderão desenvolver, ainda mais, ótimos trabalhos em prol da 
Causa, cobrar as políticas públicas necessárias, discutir novas 
propostas etc., informando que esse espaço oferecido ao Con-
selho, a “nova sede”, logo mais será entregue pois atualmente 
encontra-se em reforma. A Secretária Silvia pediu, ainda, que 
esse novo espaço seja um espaço de luta e de voz para que to-
dos sejam ouvidos, pois “a pessoa com deficiência precisa ter 
visibilidade” uma vez que são em geral invisíveis perante aos 
olhos da sociedade e, muitas vezes, também perante aos olhos 
do poder público, ou seja, “temos que demonstrar que as pes-
soas com deficiência existem e precisam de oportunidades”, 
sendo que o Conselho tem que ter esse papel na sociedade. 
Enaltece, a seguir, a Defensoria Pública e o Serviço Atende+, 
ressaltando o papel muito importante que ambos têm na luta 
pela Causa e falando que o momento é também muito especial 
pela homenagem ao grande militante pela causa Luiz Carlos 
Bósio, o qual sempre apoiou o Conselho e outras instituições. 
Pediu uma salva de palmas. Com a palavra, Eduardo anuncia a 
homenagem que será prestada ao grande amigo Luiz Carlos 
Bósio. Retomando a palavra, a Presidente do CMPD, Sra. Marly, 
presta homenagem a Luiz Bósio, frisando que ele sempre 
apoiou o Conselho arduamente, chamando à mesa a sua espo-
sa Sra. Eliane e lhe entregando uma placa honorífica em nome 
do Conselho. A Sra. Eliane faz os agradecimentos, colocando-se 
ao dispor para ajudar nas atividades do Conselho. Durante essa 
homenagem, um vídeo com imagens da vida do homenageado 
foi exibido no telão. Eduardo solicita às autoridades da Mesa de 
Abertura para ocuparem seus lugares reservados na platéia, 
convidando o Dr. Julio Botelho para proferir a Palestra Magna 
“CMPD: A SUA IMPORTÂNCIA EM 3 DÉCADAS DE EXISTÊNCIA, 
SOMOS O FUTURO”. O palestrante faz seus cumprimentos a 
todos e dá início a sua palestra, ressaltando a importância do 
Conselho na vida das pessoas com deficiência e o dever do Mi-
nistério Público Estadual de fortalecer o Conselho, conforme 
está previsto em seu Ato Normativo 593, artigo 3º, letra e, colo-
cando-se à disposição das novas lideranças do CMPD, sempre. 
Com a palavra, Conselheira Marida de Fátima enaltece o traba-
lho da Promotoria de Justiça de Direitos Humanos / Pessoas 
Com Deficiência / Ministério Público do Estado de São Paulo, 
nas pessoas do Dr. Julio Botelho e do Dr. Lauro, agradecendo 
também imensamente ao apoio do Sr. José Carlos Biagione, da 
SPTRANS, e a toda família do Serviço Atende+, pelo excelente 
trabalho desenvolvido até hoje em prol da Causa. Agradece as 
mulheres que lutam pela Causa, como Jô Nunes, Gersonita, Lin-
daci e outras estrelas que partiram mas que, de certa forma, 
continuam presentes. Por sua vez, a Sra. Marta Alves, Presidente 
do XXXII Encontro Paulistano das Pessoas Com Deficiência, 
convida os participantes da platéia para acompanharem a leitu-
ra do Regulamento do XXXII Encontro Paulistano das Pessoas 
Com Deficiência. Encerrada a leitura e aberta a palavra ao pú-
blico do Encontro, os participantes Isaias Dias e Sandra Rama-
lhoso solicitam a alteração do artigo 19º inciso 3º do Regula-
mento do XXXII Encontro Paulistano, propondo que ao invés de 
cada participante com direito a voto poder votar em até 1 
(uma) entidade inscrita, o voto de cada participante com direito 
a voto poderá incidir em até 4 (quatro) entidades concomitan-
temente. Retomando a palavra, a Sra. Marta coloca essa pro-
posta em votação, sendo aprovada por unanimidade. Em segui-
da, convida os presentes da platéia a integrarem a Mesa 
Diretora, que conta com 5 membros, devendo uma pessoa ter 
conhecimentos em Braile. Os seguintes participantes do Encon-
tro se propuseram a compor a Mesa: Sra. Jucélia Homorato; Sra. 
Glaucia P. Teixeira; Sra. Ana Lourdes; Sra. Maria Ester Tessorolo; 
Sra. Naná Boots Quenã; e Sr. Petrucio Ramos da Silva, detentor 
de conhecimentos em Braile. Composta a mesa diretora, Severi-
na informa que todo mundo poderá participar, sendo que os 
portadores de crachá vermelho terão direito a voto e voz, e os 
portadores de crachá amarelo direito somente à voz, sendo ne-
cessária a inscrição prévia em ambos os casos. Os membros es-
colhidos para a Mesa Diretora fazem suas apresentações, cum-
primentando a todos os presentes no evento e retornando à 
platéia logo em seguida. Com a palavra, a Sra. Silvana pede aos 
participantes entregarem a ela eventuais moções, a serem escri-
tas no formulário que ela distribui, sendo que o destinatário da 
moção deverá ser indicado, assim como sua natureza: de apoio, 
de apelo, de repúdio, de solidariedade, de propositura e de pro-
testo. Informa, também, que o proponente da moção, seja mu-
nícipe, cuidador ou familiar, deverá coletar 113 assinaturas e 
que o formulário devidamente preenchido deverá ser entregue 
até as 14h30 do dia 20/08/2022. Eduardo anuncia o intervalo, 
com início às 12h10 e término às 13h40. No retorno aos traba-
lhos após o intervalo, a presidente do XXXII Encontro Paulista-
no, Sra. Marta, dá início à leitura da Prestação de Contas do 
Conselho, referente à gestão 2019-2022, que tem como lema 
“Nada sobre nós sem nós”. Em seguida, Marta Alves faz a lei-
tura da Ata da Plenária Mensal do CMPD realizada em 02 de 
julho de 2022, de forma presencial, nas dependências do CCJ – 
Centro Cultural da Juventude Ruth Cardoso, sendo aprovada 
por unanimidade. Prosseguindo, faz o chamamento dos candi-
datos à Conselheiro inscritos e homologados para virem à fren-
te e se apresentarem, começando pela categoria Deficiência Vi-
sual: Sr. Antonio Herci Ferreira Jr., Sra. Eulália Cordeiro, e Sr. Ivan 
Paulo Amorim; Deficiência Fisica: Sra. Lidia Costa e Sr. Mauricio 
Igor de Castro; Vaga Livre: Sra. Cristiane Souza Oliveira, Sra. 
Marly dos Santos, Sra. Pamella Scafura, e Sra. Sandra Ramalho-
so; Deficiência Auditiva: Sra. Claudia Sofia Indalecio Pereira; 
Deficiência Múltipla: Sra. Doralice Pereira Simões e Sra. Larissa 
P. de Souza Chaves (legalmente representada pela Sra. Gersoni-
ta); Deficiência Intelectual: Sr. Ronie Vitorino Pires Novas e Sr. 
Lucas Silva Bueno de Camargo. Terminadas as apresentações, os 
candidatos posam para uma foto coletiva; após, Sra. Marta Al-
ves faz a abertura das Atividades Culturais anunciando a apre-
sentação do grupo artístico “Dança sem Barreiras”. Ao final das 
músicas e das coreografias executadas, Sra. Marta Alves encerra 
os trabalhos desse primeiro dia do XXXII Encontro Paulistano de 
Pessoas com Deficiência desejando a todos um bom retorno e 
lembrando que no sábado seguinte haverá a eleição dos candi-
datos à nova gestão. O evento termina às 16h26, e eu, Silvia 
Regina Gonçalves, lavro esta ata.

 ARICANDUVA/FORMOSA/
CARRÃO
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - 
SEI COMUNIQUE-SE: LISTA 1089

SUBPREFEITURA DE ARICANDUVA / FORMOSA / CAR-
RÃO

ENDERECO: R. ATUCURI, 699
Processos da unidade SUB-AF/CPDU/CAD 
6030.2022/0003082-4 - Solicitação de Certidão de 

Numeração
Interessados: PAMELA CAROLINA KIKUDOME DE OLI-

VEIRA
COMUNIQUE-SE: (Apresentar o RG do requerente e pro-

curação caso não tenha vinculo com o proprietario, matricula 
atualizada do imovel com menos de 180 dias.))

Processos da unidade SUB-AF/CPDU/SUSL/LIC 
6030.2022/0002595-2 - Cadastro de Anúncios
I n t e r e s s a d o s :  R A I A  D R O G A S I L  S / A  ( C N P J 

61585865066411)
COMUNIQUE-SE: 
Rever área do anúncio, face o croqui apresentado.


